

WEIHBISCHOF DR. HEINER KOCH

Herm Georg Jobs Im Hamm11

50181 Bedburg

07.11.2006 WK / we

Sehr geehrter Herr Jobs,

Ihren Brief vom 2.11. habe ich erhalten und ich bedanke mich für Ihre Zeilen. Ich danke Ihnen auch sehr herzlich für Ihr Engagement innerhalb des Elternrates des Kindergartens St. Peter in Königshoven, für die Sorge um die Kinder, die Ihnen und den anderen Eltern am Herzen liegen. Ich weiß wie schmerzlich die Entscheidungen sind, die im Zuge des Projektes "Zukunft heute" getroffen werden müssen. Sie wissen aber auch von der Problematik der Entwicklung der Zahl der Kinder in Zukunft und die finanziellen Grenzen, die auch das Erzbistum Köln wahrnehmen muss. Daher ist es ja auch zu einem ausführlichen Kommunikationsprozess hinsichtlich der weitern Entwicklung des Kindergartens gekommen.

Da ich für Ihren Bereich als Weihbischof nicht tätig bin, weiß ich leider nicht, wie die Entscheidungen in Ihrem Seelsorgebereich gefällt und begründet wurden. Ich werde Ihren Brief an die Verantwortlichen für Ihren Seelsorgebereich weiterreichen und Ihre Anfrage ins Gespräch bringen.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen in Königshoven und verbleibe mit herzlichen Grüßen

Ihr

Weihbischof Dr. Heiner Koch